



Aktion Wasserbüffel e.V.

Verein zur Förderung philippinischer Selbsthilfeprojekte

Vorsitzende: Kathi Range

<http://www.aktion-wasserbueffel.de>

Wir führen die Projekte im Sinne unserer Gründerin Helga Range fort.

10. Januar 2021

Liebe Förderer und Freunde unserer Projekte,

2020 war ein weltweites Ausnahmejahr für jeden von uns, mit weiterhin ungewissem Ausgang. Der Beginn des Lockdowns auf den Philippinen stellte unsere Projektpartner, Freunde und Kinder vor große Probleme. Sprichwörtlich, „von heute auf morgen“ galt es, den gewohnten Alltag im Bereich der schulischen Ausbildung und der fördernden, gesundheitserhaltenden Betreuung, zu sichern und möglichst lückenlos fortzusetzen.



Lockdown bedeutet auf den Philippinen eine *absolute* Bewegungseinschränkung für alle Bürger, Online-Unterricht für die Kinder ist möglich, die Anschaffung und Nutzung der dafür notwendigen Materialien sind Sache jedes Einzelnen. Der Erhalt von Hilfspaketen, sowie die Umsetzung von Hygienekonzepten, muss in Armenvierteln, wie das Viertel unseres Projektpartners in Bacolod, ebenfalls selbst organisiert und durchgeführt werden.



Dank Ihrer Spenden in diesem sehr schwierigen Jahr 2020, haben Sie es ermöglicht, daß das Kinderdorf Batang Pinangga ein sicherer Hafen für die Kinder sein konnte. Erschwerend kam hinzu, daß viele Mitunterstützer Batang Pinanggas, durch die Pandemiesituation keine Spendensammelaktionen durchführen durften, und wir dank Ihrer Unterstützung, einen großen Teil dieser Verluste, übernehmen konnten. Damit war es möglich, die nötigen technischen Geräte anzuschaffen, und eine Lehrerin einzustellen, die die Kinder anleitet, unterrichtet und im Umgang mit den jetzt vorhandenen Medien, unterstützt.

Ein Geschenk für die Zukunft



Für ein Kind sind ein Zuhause und Bildung die wichtigsten Geschenke für sein Leben. Batang Pinangga ist ein solcher Ort. Die Kinder fühlen sich sicher, angenommen und ohne Sorgen vor Krankheit und Gewalt.

Die Kinder haben auch in dieser destabilisierenden Corona Ausnahmesituation einen stabilen Alltag, der es ihnen ermöglicht, eine Zukunft haben zu können, weil sie auch in dieser Krisensituation, als schwächstes Glied, von Ihnen nicht vergessen wurden.



Aktion Wasserbüffel e.V.

Verein zur Förderung philippinischer Selbsthilfeprojekte

Vorsitzende: Kathi Range

<http://www.aktion-wasserbueffel.de>

Helga Memorial Fund

Trotz der Corona-Situation konnten auch im Jahr 2020 die Stipendiaten des Helga Memorial Fund ihre Studiengänge erfolgreich fortsetzen und hervorragende Semesterabschlüsse vorweisen.

		
Jessie, BSc 2.Jahr University of Cebu, mit nur 5 Jahren kam er nach Batang-Pinangga und ist ein strebsamer Student.	Francis, 2. Jahr, BA Industrial Technology, Cebu Technological University, hat seine Schulausbildung mit 7 Jahren in unserer Strassenkinderschule begonnen, fortgesetzt und studiert nun!	Stephanie, 1. Jahr, BA of Computer Science, AMA Computer College Cebu, Stephanie kann mittlerweile durch die Förderung ihrer Therapie, eigenständig mit Beinschienen laufen!! Sie war bisher absolut Rollstuhl abhängig.

CORONA in Bacolod

Unsere langjährigen Projektpartner Diona und Nona in Bacolod haben mit Beginn der Coronapandemie, innerhalb ihres Viertels sofort versucht, diesem mit gezielten Informationen zum Thema Hygiene, sowie der Einrichtung von Desinfektionsmittel-Ausgabestellen, entgegenzutreten.



Die starke Gemeinschaft in ihrem Stadtteil, die wir von vorangegangenen Projekten, wie die Unterstützung zur Einrichtung eines Sozilladens, die Umsetzung eines Wasserprojektes, und einiges mehr kennen, hat auch in dieser bedrohlichen Lage das Bestmögliche geschafft.

Spenden IBAN: DE423955

01100005854468 BIC: SDUEDE33XXX Sparkasse Düren